



# Vertikutieren

## Wann?

Nicht zu früh und nicht zu spät vertikutieren.  
Zwischen Mitte April bis Mitte Mai ist der optimale Zeitpunkt. Der Boden soll aufgewärmt sein.

## Wie oft?

Es ist völlig ausreichend 1 mal im Frühjahr und eventuell noch einmal im Herbst zu vertikutieren.

## Wie soll vertikutiert werden?

Vor dem Vertikutieren, sollte der Rasen zweimal gemäht worden sein. Dabei den Rasen beim ersten Schnitt ca. 4-5 cm stehen lassen, beim zweiten Mal kürzer mähen.

Nach jedem Schnitt mit 3A86 düngen.

Dadurch ist der Rasen gestärkt und die Grasnarbe gefestigt, und er wird das vertikutieren besser verkraften.

Jetzt ist auch der richtige Zeitpunkt um kahle Stellen neu an zu säen.

Der Boden sollte gut abgetrocknet sein vor der Bearbeitung.

Den Vertikutierer nicht zu tief einstellen, ca. 2-3 mm sind optimal, damit die Grasnarbe nicht beschädigt wird.

Vertikutiert wird in mittlerem Schritttempo, in einem fort. Beim Umsetzen das Gerät ausschalten. Den Rasen einmal in Längsrichtung und einmal Querrichtung abarbeiten.